

## Alcón aboga por implementar el modelo educativo 3+2 - El Mundo Castellón al Día - 26/04/2018

# Alcón aboga por implementar el modelo educativo 3+2

La futura rectora combatirá la baja implicación del alumnado: por cada voto, dinero a las ONG

**LAURA SANCHIS CASTELLÓN**

A pocos días de que su elección sea oficial y se convierta en la primera mujer al mando del Rectorado de la UJI, Eva Alcón, catedrática en Filología Inglesa, recordó ayer la importancia de hacer de la universidad un espacio más participativo y al alcance de toda la sociedad, a la vez que reflexionó sobre los aciertos y errores del sistema educativo, como la implantación del modelo 4+1 el lugar del polémico 3+2.

La candidata al recordado de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, fue participe la tarde de ayer de un encuentro con cerca de setenta estudiantes de la UJI, acompañada por Jaime Clemente, miembro del Espai Jurídic d'Estudis Laborals de la universidad, y Germán Orón, miembro del departamento de Derecho Público.

La charla tuvo lugar en la Sala de Grados de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Empresariales y los estudiantes fueron los protagonistas. Durante el rato que compartió ayer con la comunidad universitaria, Alcón avanzó alguna de las que serían sus iniciativas como posible y futura rectora. Estas iniciativas se centraron en

las cuestiones referentes y de interés para el estudiantado y están recogidas en su programa de candidata que se ha presentado hoy.

Alcón declaró abiertamente la intención del equipo que trabaja con ella en esta candidatura de hacer una universidad más «autoexigente y ambiciosa con la mejora de la docencia, la investigación y la gestión». Estos son los pilares básicos en los que la candidata al rectorado dice estar articulado su programa. Además, recaló la importancia de hacer de la UJI un centro «abierto al mundo y con proyección internacional, al mismo tiempo que comprometida con su entorno» e «inclusiva, plural, con espíritu crítico y compromiso social», para hacer de la universidad Jaume I un referente y conseguir «ser una universidad emocionalmente sostenible», explicó Alcón.

Aunque reconoció que en los últimos años la universidad ha podido ser víctima de un proceso de burocratización generalizado en todo el sistema educativo, se mostró decidida a revertir la situación y recuperar la «eficiencia y la agilidad en la gestión, la distribución de recursos, la participación y la transparencia».



Eva Alcón, ayer, poco antes de iniciar el acto en la Universitat Jaume I. EUGENIO TORRES

La charla se convirtió en un punto de encuentro en el que se intercambiaron inquietudes, entre ellas se habló de una posible reforma de la oferta de másteres de forma que se adapte a la demanda de grados y las dimensiones de la universidad. En la misma línea, Eva Alcón dejó en el aire una cuestión que durante mucho tiempo ha sido abiertamente debatida cuando afirmó que el sistema «se equivocó cuando se optó por el plan del 4+1 en lugar del 3+2».

La participación fue uno de los

elemento claves en los que giró toda la charla. De cara a unas elecciones internas al claustro, Eva Alcón lamentó que la UJI sea una de las universidades con menos participación de voto, y una en la que menos presencia activa tiene la comunidad estudiantil, por lo que cree esencial fomentar la participación de ese sector en pro de una universidad más dinámica, comprometida y unida.

Algunas de las medidas que recoge el programa que se presenta hoy y que anticipó ayer durante la charla

tienen que ver con aspectos como el refuerzo de la política de becas, sobre lo que se mostró tajante: «No podemos permitir que nada se quede fuera del sistema universitario por motivos económicos». Por otro lado, trató algunos temas relacionados con la creación de oportunidades académicas para combatir el abandono educativo o sobre promover medidas que faciliten la inserción laboral de los titulados para «poner en valor el hecho de ser ex estudiante de la UJI», afirmó.